

En ce début de printemps, les reports ou annulations d'expositions ou de marchés céramiques tombent. Et les deux premiers évènements Terre et Terres de l'année ne dérogent pas à cette fatalité :

- L'exposition Mobile Immobile initialement prévue ce printemps, est reportée à la même période en 2021
- Le Marché Céramique Contemporaine à Giroussens attendu les 6 et 7 juin prochains est également reporté aux 5 et 6 juin 2021

Ce furent des décisions difficiles pour toutes les équipes de notre association qui travaillaient depuis plusieurs mois sur ces évènements, et une grande déception pour tous les exposants et participants.

Ces expositions, ces marchés, sont pour tous les ateliers l'aboutissement d'un long processus de travail et un temps de rencontre privilégié avec le public. Leur annulation à l'échelle nationale engendre inévitablement des complications auxquelles notre profession doit faire face.

Depuis plusieurs semaines, les organismes comme [Ateliers d'Art de France](#) ou le [Collectif National des Céramistes](#) se mobilisent au niveau national pour relayer nos difficultés auprès des autorités compétentes et apporter leur soutien en faveur de nos activités. Ateliers d'Art de France a par ailleurs lancé une pétition afin que les pouvoirs publics prennent en compte les particularités de nos ateliers dans les dispositifs d'aides gouvernementales.

#### **[En savoir plus sur la pétition !](#)**

Nous restons solidaires, mobilisés, créatifs, pour que notre profession, notre association, puissent continuer à émouvoir, surprendre, transmettre, en des temps plus propices. C'est une pause que nous souhaitons salutare.

A l'image des Vénus d'argile paléolithiques, des vases précolombiens, des amphores grecques ou jarres gauloises, qui ont su traverser le temps, transportant avec elles tant d'histoires de notre humanité, souhaitons-nous nous retrouver très prochainement et simplement autour d'un bol de l'amitié.

Association Terre et Terres

